

Deutsch lernen und Freundschaft vertiefen

44 Austauschschüler aus Frankreich besuchen Partnergymnasium in Wendlingen – Sie sind in Gastfamilien untergebracht

Von Gaby KLEDAISCH

WENDLINGEN. Die freundschaftlichen Beziehungen nach Chatillon-sur-Seine sind altherwährt. Jährlich gibt es einen regen Austausch zwischen dem Robert-Bosch-Gymnasium und den beiden Schulen, dem Lycée Désiré Nisard und dem Collège Fontaine des Ducs. Seit letzten Donnerstag sind die 44 Schülerinnen und Schüler mit ihren Lehrern zu Besuch in Wendlingen.

Gestern Morgen wurden sie von Bürgermeister Steffen Weigel im Rathaus empfangen. Nach Begrüßung und einigen Informationen zur Stadt war es an den Schülern, Fragen an den Bürgermeister zu stellen. Und die waren teilweise sehr persönlich, wie beispielsweise, seit wann er in Wendlingen lebe, ob er viel Arbeit als Bürgermeister habe oder wie die Stimmung in der Stadt sei. Als alle Fragen zur Zufriedenheit der Schüler beantwortet waren, richtete Weigel seinen Dank an alle Lehrer, die den Schüleraustausch teils über Jahre schon unterstützen.



Das obligatorische Foto: die Schülerinnen und Schüler mit Bürgermeister Steffen Weigel gestern auf der Rathaustrasse. Mit auf dem Bild: die Französischlehrerin Elke Neidlein vom Robert-Bosch-Gymnasium, Antoinette Bongard, Deutschlehrerin am Lycée, Anne-Marie Blondin, pädagogische Ratgeberin am Collège und Geschichtslehrer Alexandre Porte. Sie hatten die jungen Franzosen zum Empfang begleitet. Nicht auf dem Foto: Französischlehrerin Adriana Acree, sie hatte den Austausch maßgeblich organisiert.
Foto: Kledaisch